

INSTITUTO DE SERVICIO MÉDICO DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE COAHUILA

Norma para establecer la estructura de información del formato de la relación de cuentas bancarias en las cuales se depositen recursos federales

El Instituto del Servicio Médico de los Trabajadores de la Educación, no cuenta con cuentas bancarias productivas específicas en las cuales se depositen los recursos federales transferidos, ya que no contamos con asignación de recursos federales. Por lo tanto, este punto de la Ley no aplica.